

XPOS

Tinjau TMMD Reg Ke-115, Dandim 0719/Jepara: Jalan Ini Nantinya Jadi Urat Nadi Masyarakat Ujungwatu

Agung widodo - JEPARA.XPOS.CO.ID

Oct 14, 2022 - 00:14



JEPARA- Komandan Kodim 0719/Jepara, Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq,

S.IP., meninjau pembangunan jalan cor beton di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Kamis, (13/10/2022) siang.

Jalan cor beton yang ditinjau Dandim Jepara adalah Program TMMD Reguler ke-115 tahun 2022 Kodim 0719/Jepara. TMMD Reguler ini, tiga hari lalu tepatnya Selasa, (12/10/2022) resmi dibuka oleh Sekdakab Sujatmiko mewakili Penjabat Bupati Jepara.

Pantauan di lokasi, saat turun ke lokasi pembangunan jalan tersebut, Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq mengendarai motor dibonceng oleh Danki Satgas TMMD Letda Inf Junarto. Turut mendampingi Danramil 12/Donorojo Kapten Chb Edi Susanto, Kades Ujungwatu Sungatono dan beberapa pejabat Kodim Jepara.

Dandim Jepara yang juga Dansatgas TMMD Reguler Ke-115 Kodim Jepara tiba di lokasi pukul 13.12 WIB, langsung melihat secara dekat hasil pekerjaan yang telah dilakukan personil Satgas selama dua hari terakhir pasca dibuka.

Tidak hanya melihat capaian cor beton hari ini. Orang nomor satu di Kodim Jepara ini, juga ikut terjun langsung bekerja mengangkat material cor bersama warga yang ikut membantu TMMD di Ujungwatu ini.

Ditemani Kades Ujungwatu dan Danramil Donorojo, Dandim Jepara ikut pasang badan mendorong angkong berisi material cor beton.

"Jalan ini nantinya akan menjadi urat nadi bagi kelancaran masyarakat saat mengangkut hasil panen dan hasil bumi lainnya," ujarnya di lokasi pembangunan cor rabat beton.

Kehadiran Dandim di lokasi kerja cor beton jalan, rupanya menjadi penyemangat bagi prajurit yang ikut dalam Satgas TMMD. Bagaimana tidak, saat jam istirahat kerja, Dandim bersama prajurit dan warga yang ikut membantu saling berbaur satu sama lain.

Sambil duduk bareng, Dandim pun mengajak para pekerja prajurit dan warga minum bersama sambil makan ubi rebus. Bahkan sejumlah anak-anak yang datang di lokasi, tak luput dari perhatian Dandim Jepara.

"Ayo sini. Ayo ikut sini duduk sama om tentara. Nih, minum ada juga singkong rebus, ayo makan," ajak Dandim Jepara ke anak-anak tersebut sembari bercanda.

Keakraban Dandim Jepara dengan warga yang ikut bekerja, prajurit serta anak-anak di lokasi pekerjaan cor beton, layaknya kakak adik dan anak. Suasana yang demikian ini, ternyata bisa menjadi penyemangat para prajurit dan warga.

Saat kunjungan itu, Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.IP., yang juga Dan Satgas TMMD Regular Ke-115 itu didampingi Kades Ujungwatu, Bpk Sungatono menyerahkan bantuan sembako di Dusun Ngadirejo, Desa Ujungwatu, Dandim menyerahkan secara langsung kepada Sutarmi (60) yang saat ini hidup sebatang kara, dan kesehariannya cuma makan seadanya.

"Saya berharap apa yang kami berikan semoga dapat bermanfaat, dan dapat

membantu meringankan beban masyarakat yang membutuhkan uluran tangan kita," pungkas Dandim 0719/Jepara.

Jurnalis : JIS Agung